

## YA LEVANTA POLVO EN TIJUANA Y SAN DIEGO EL CANAL 33 DE LA TV



El licenciado LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ, se reunió recientemente en Bajamar con poderosos industriales de la exportación de Mexicali y Tijuana, ante quienes

promovió el Canal 33, cuya señal ya levanta polvareda en la zona de la costa de Baja California, el Condado de San Diego y varias ciudades de California. CABADA ALVÍDREZ dirige

los canales 66 de Mexicali y 33 de Tijuana y preside el Centro Ortopédico Fundación Intermedia (COFI), en cuyas instalaciones ubicadas rumbo al aeropuerto de la capital del Esta-

do, son atendidos cientos de niños, niñas, adolescentes y adultos, en sesiones de equinoterapias y con ejercicios de rehabilitación física, realizados por especialistas.

Mexicali.- Por si les interesa como quedaron integrados los grupos parlamentarios en la XXV Legislatura, ahí les va:

**MORENA:**  
Alejandra María Ang Hernández, Jaime Eduardo Cantón Rocha, Araceli Gerardo Núñez, Julia Andrea González Quiroz, María Teresa Méndez Vélez, Gloria Arcelia Miramontes Plantillas, Danny Fidel Mogollón Pérez, Juan Manuel Molina García, Dúnia Montserrat Murillo López, Norma Angélica Peñaloza Escobedo, Liliana Michel Sánchez Allende, Evelyn Sánchez Sánchez, Michelle Alejandra Tejeda Medina, Eligio Valencia López y Ramón Vázquez Valadez.

**PAN:**  
Santa Alejandrina Corral Quintero, María Yolanda Gaona Medina y Juan Diego Echevarría Ibarra.

**PVEM:**  
Jorge Ramos Hernández y Adriana Padilla Mendoza.

### DIPUTADOS DE PARTIDOS QUE CUENTAN SOLAMENTE CON UNA CURUL

Johana Sarahí Hinojosa Gilvaja, por parte del Partido del Trabajo; Teresita del Niño Jesús Ruiz Mendoza, Partido Encuentro Solidario de Baja California; Daylín García Rualcaba, Movimiento Ciudadano; Adrián Humberto Valle Ballesteros, Partido Revolucionario Institucional; y Diego Alejandro Lara Arregui, Partido Fuerza por México.

(Nota del columnista: en el caso de DIEGO ALEJANDRO ARREGUI, no sabemos si seguirá diciéndose miembro de FXM, porque este partido ya fue desaparecido del mapa político de la entidad por el Instituto Electoral de BC)

Por cierto, ya andan revoloteando por el Congreso del Estado, promotores de operaciones estéticas para ver si convencen a algunas de las nuevas diputadas a someterse a operaciones para transformar su anatomía, lo mismo que los que ofrecen en "cómodos pagos" la venta de automóviles y camionetas del año.

Luego de que le dieron pinchetazo como alcaldesa de Calexico, California, a la mexicana nacida en Mexicali, GLORIA GUADALUPE ROMO SAAVEDRA, tomó las cosas con madurez y, con la anuencia del Concilio de esa ciudad agarró rumbo a Dublín, Irlanda, donde disfruta de un merecido descanso al lado de su hija

y de sus nietos que residen allá, sin dejar de desatender por medio de Internet sus funciones como Regidora. Desde tan lejano lugar, nuestra hermana GLORIA se reportó con este columnista, asegurándole que la está pasando a las mil maravillas y que de los malos momentos ni se acuerda "porque a pesar de los pesares, la vida sigue siendo justa, bonita y vale la pena aprovecharla haciendo el bien y disfrutándola como venga". Sus funciones como Regidora del Cabildo de Ca-

lexico concluyen a finales del presente año. Comenta que el 5 de Noviembre próximo habrá elecciones en toda la Unión Americana, en cuyo marco se elegirá la próxima directiva completa del Cabildo de Calexico.

En la ausencia de JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, quien participa en las labores de reconstrucción del puerto de Acapulco, el changarro a su cargo, es decir, la Secretaría del Bienestar del gobierno federal en Baja

California, lo atienden GUILLERMO LÓPEZ, en Tijuana y JAIME ROJO, en Mexicali.

El hombre que más sabe del mar, de su fauna y de la economía que se mueve en torno a la actividad pesquera, CARLOS HUSSONG GONZÁLEZ, ex presidente de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola en el país, se reportó desde Ensenada, así: "Mi Víctor, nuevamente muchas gracias por el libro que me obsequiaste, ya inicié el leerlo y digerirlo. Lectura obligada, difícil dejarlo por un lado, ya que lo inicias. Y muchas gracias también por la mención en tu columna reciente. Ya vamos, ahora sí, con eso de las rayas, en el tercer tigre. Te comento que nuestro amigo Alfredo Mendoza, cumplió cabalmente tu encomienda de hacerme entrega del libro. (Por cierto, lo hizo de manera expedita, como debería de ser la aplicación de Justicia de nuestro país). Se generó con ese motivo un desayuno que se extendió por más de tres horas, lleno de conversación para mí muy interesante. La experiencia fue muy amena y en ocasiones reflexiva, saliendo de esa reunión un tanto inesperada, con la sorpresa de mi nuevo libro bajo el brazo. Aprecio muchísimo tu gentileza, estimado Víctor".

El periodista que se habla de tú con la historia, RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID, manifestó de la siguiente manera su pesar por el fallecimiento en Teca-

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento pertinente de enfermedades cardiovasculares.

**¡YO CUIDO TU CORAZÓN!**

**Dr. Rodrigo Núñez Méndez**  
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adscrito, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

te de la colega GABY PEÑA: "Tecate esta de luto. Se ha marchitado una bella flor de su hermoso vergel. Se apagó una Estrella que iluminaba con su brillante luz a la apacible Ciudad y Pueblo Mágico de Tecate. Con la reciente muerte de una de sus más queridas y preclaras hijas, también el firmamento del cielo tecatense, llora su partida porque se le ha ido quien fue siempre una fulgurante Estrella que de todas maneras seguirá brillando por siempre en el más allá. Que doloroso se siente en verdad, experimentar un golpe de este peso. Pero que nos quede y le quede a su afligida familia, el Consuelo de saber que Dios se lleva a su regazo Celestial a jóvenes como ella, porque la está necesitando a su lado. Descanse en Paz, ROSALBA GABRIELA PEÑA DUARTE".



Por unanimidad de votos de los ediles del XXIV Ayuntamiento de Ensenada, el Centro de Atención Canina y Felina (CACyF) pasará de la estructura de la Dirección de Bienestar a la Subdirección de Ecología y Medio Ambiente. Al respecto, el presidente municipal ARMANDO AYALA ROBLES, señaló que esta medida obedece a peticiones que hicieron los grupos protectores de animales, a fin de que este espacio tenga mayores oportunidades de crecimiento para brindar una mejor atención.

**ENSENADA.-**  
Hay funcionarios del gobierno estatal que aplican el "clasicismo" al momento de ejercer la tarea para la cual fueron contratados.

**Por Alfredo R. Mendoza R.** Como en la coordinación estatal de Protección Civil, por ejemplo.

Y les expongo, como muestra, lo ocurrido este viernes en el puerto:

Resulta que desde hace semanas estaba anunciado el concierto del cantante de corridos tumbados, NATANAEL CANO.

El gobierno estatal tuvo todo el tiempo del mundo para revisar, junto a los promotores, se cumpliera con la tramitología y la logística obligada.

Se cumple, se realiza, no se cumple, no hay permiso. ¡Como es! Pero no.

El mismo día del concierto y ante los ojos de cientos de personas que sumaban horas haciendo fila, llegaron inspectores de Protección Civil Estatal a colocar sellos de suspensión en el deportivo "Antonio Palacios".

¡Imagínese lo que se generó!

**Faltando horas para el concierto de NATANEL CANO, Protección Civil del Estado clausuró el lugar del concierto.**

certidumbre, caos, desinformación.

La autoridad estatal esgrimió incumplimiento en la "termografía" del evento, por parte de los promotores.

¿Pero qué cree?

Luego vino la orden de "arriba" y los sellos se retiraron.

El concierto finalmente se realizó ante miles de personas, pero la exhibida por parte de la moneda.

Pero ahora vayamos a la otra cara de la moneda:

Este mismo viernes iniciaron aquí los festejos de la Vendimia con la tradicional "Muestra del Vino", en los jardines del Riviera.

Pero como acá, a diferencia del concierto del cantante de corridos tumbados, concurre buena parte de la crema y nata de la sociedad, incluyendo políticos ávidos de reflectores, eso de la "termografía" es mero cotoreo.

Acá, y en eso no tienen la culpa los organizadores de las Fiestas de la Vendimia, las autoridades se manifestaron sumamente amables para facilitar el desarrollo del evento.

Nada que no se pueda resolver!

Y cómo no, si hubo funcionarios que invirtieron el tiempo necesario para "ilimosnear" de los organizadores pases de cortesía para familiares y amigos.

Pero qué quiere, así somos por acá. Con el "clasicismo" por enfrente y el barrío que nos persigue a todas partes.

Las dos caras de la moneda.

Decir que los policías de Tecate ya cuentan con seguridad social, no es para presumirse sino para que se nos llene la cara de vergüenza.

Cómo que no contaban con Seguro Social?

Los prestadores del servicio público de más alto riesgo, los que exponen su vida y la estabilidad de sus familias apenas ponen un pie fuera de su casa, estaban paradójicamente desprotegidos. ¡Caray!

YOLANDA NAVARRO, delegada de la Secretaría de Turismo de Baja California, anda de la cepa a la meca promoviendo el programa "Sé Turista en tu Estado".

Señaló que los participantes del programa pueden beneficiarse con descuentos que van desde el 5 hasta el 15 por ciento en hoteles, restaurantes, cafeterías y tiendas de conveniencia, entre otros negocios.

Explicó que la tarjeta con la que se obtienen los beneficios es gratuita y se puede obtener en las oficinas de la Sectre.

NAVARRO dijo que se vigila el cumplimiento en la aplicación de los descuentos, en pocas palabras que los negocios inscritos en el programa cumplan lo acordado.

A la fecha, cosa que extraña, no hay negocios afiliados a la CANIRCA registrados en este programa del gobierno estatal.

Y aunque no lo han boletinado, el cargo que desempeña ELVIA MARTÍNEZ SANTOS en la general de gobierno estatal es el de enlace con el poder legislativo.

La ex coordinadora de gabinete municipal tiene como jefe inmediato a ALFREDO ALVARO, aunque para nadie es un secreto que goza de las simpatías de la mismísima gobernadora MARINA DEL PILAR y de la amistad de la senadora electa, JULIETA RAMÍREZ.

Políticamente, pues, está bien apadrinada... y amadrinada.